



# りす・うさぎぐみだより 11月



平成28年度 尚徳福祉会 とちょう保育園

公園の木々も黄色に変色し、ちらちらと舞い落ちる季節になりました。朝・夕の温度差が激しい月になり子どもたちも熱、咳、鼻水が目立つようになりましたので、子どもたちの衣類の調整に気を付け楽しい園生活を過ごしていける様な環境作りをしていきたいと思ひます。



## 公園デビューをしました。

入園して1ヶ月が過ぎました、毎朝さみしくて泣いていた子どもたちも元気に「バイバイ」が出来るようになり、担任も安心しております。園生活にも慣れてきているのでお天気のいい時は、毎日中央公園まで散歩に出かけます。黄色の6人バギーに乗ったり、歩いたり、途中で警備員さんに挨拶をしハトにバイバイをして公園まで行きます。公園の中に入るときれいな落ち葉やどんぐりがたくさんあります、子どもたちは「あっどんぐり！」と大喜びです。カメさんの池があり、お天気の良い日はたくさんのカメがこうら干しをしています。みんなカメさんが大好きなのでしばらく観察をして、元気に動いているのを確認し広場へ移動します。広場ではシャボン玉などをして楽しみます。遊んで帰るとおいしい給食が待っています。遊んだあとは給食を食べてお代わりする子もたくさんいます。



## 子どもたちが好きな歌、本

子どもたちと毎日一緒に歌を歌ったり、手遊びをしたり、本を読んだりしています。特に気に入りは、「どんぐりのうた」「ぱんだ、うさぎ、コアラ」「はじまるよ」本では、「だるまさんが」「はらぺこあおむし」「ぞうのさんぽ」「ノンたんシリーズ」「おばけの絵本等」いろいろと読んで読んでと持ってきてます。お家でもお子さんに聞いてみてくださいね。

## 食欲の秋



最近、子どもたちの食欲が旺盛になってきました。お代わりする子もたくさんいます、あまり食べなかった子どもたちですが、食事の面でも成長してきました。秋ですね…